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O objetivo deste trabalho é mostrar o quão importante a profissão de psicólogo             
hospitalar pode ser, e de que modo ela já ajudou as pessoas e suas famílias. Para                
alcançar esse objetivo foram realizadas uma enquete no Instagram e conversas no            
Whatsapp, assim foi concluído que 75% das pessoas que responderam que já            
tiveram um parente internado no hospital, apenas 5% tiveram acompanhamento por           
um psicólogo hospitalar, assim foi concluído que eles são apenas necessários           
quando é um caso de extrema gravidade com um paciente, em casos de violência,              
abusos e traumas. Nos casos que foram relatados os pacientes tiveram alta o mais              
rápido possível e todos relataram que os psicólogos hospitalares foram de grande            
importância para sua cura. Esse trabalho pode ser muito relevante para a sociedade             
em que vivemos, já que ele mostra a importância de uma profissão que não é tão                
visada quanto a de um médico e possui a mesma importância para um paciente ser               
tratado adequadamente e receber alta o mais rápido possível, visando a sua saúde.             
Além disso, com mais profissionais se formando e visitando essa profissão, as            
técnicas poderão evoluir, como em qualquer outro ramo, melhorando assim a           
qualidade de vida de todos em nossa sociedade. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


